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Ничего вкуснее в мире правда нет. И в каком бы я не 
был состоянии в этот день и в это утро Литургии - я всегда в 
момент причастия счастлив... нет, не то слово. А то найти сложно. 
Но оно больше, чем "счастье". 

Отчего-то стал разглядывать её сегодня. 
На ней крест и три слова: Иисус Христос Ника. 
Ника — это Победа. 
Наш Бог — Победитель. 
И показалось, что шапочка просфоры вобрала что-то, 

без чего любая военная наука будет неполной и неуспешной: 
Крест и Имя Христово. 

Понятно, что на передовой их несут в себе уже почти 
все, сколько раз от смерти там уберегал крест, а сколько раз 

спасало Имя Христово и тем более молитвы к Нему близких воина - знают только они. 
Но важнее другое: Победа будет тогда, когда с Крестом и именем Победителя — Христа начнёт жить тыл.  
Это и будет нашей общей духовной мобилизацией, к которой много раз нас призвал и зовёт наш отец-
Патриарх и без которой любая другая мобилизация будет не впрок. 

Мы сняли об этом целый проект "Война и Библия". Посмотрите. 
Это то оружие, которое на самом деле каждому по силам. 

Может, сейчас, самое перестать откладывать? 
Мы сами не представляем, как много делает и для Победы, и для нас самих всего лишь утро 

Воскресенья в храме. 
Вспомнил сейчас текст, который написал несколько лет назад так же, выйдя из храма после 

Воскресной Литургии: 
"Без храма оно не то.  
Я часто думаю, сколького лишают сами себя люди, обходя храм, молитву и всё то, что в них подается. 
Храмы стоят открытые, как никогда доступные, в них открывается Живой Бог, готовый прямо сейчас 

изменить твою жизнь, ответить на все вопросы. Даже на те, что ты не задавал. 
Хотя бы всего 1.5 часа Воскресенья и все пошло бы по - другому.  
Одно причастие смывает всю прежнюю жизнь и физически — это ощущает каждый причащающийся 

- начинает тебя и твое счастье сначала. 
Но мы находим тысячи причин не пойти: и время 

не то, и воспитали не так, и священники не те, и за свечки 
деньги берут, и бабушки злые осаживают в храме. Да и 
выспаться надо после работы или субботних гостей...  
Так и плывет жизнь, как троллейбус от остановки к 
остановке. Пока рога на проводах. По заезженному 
маршруту с уставшими лицами пассажиров. 

Я сам помню это в себе. Я не всегда знал храм. И 
в Бога не всегда верил. Но, видно, и это надо прожить. 
Прожить себя без Бога. Чтобы, узнав Его однажды, 
никогда уже не хотеть вернуться. В ту дикую 
бессмыслицу и нищету, которая казалась даже 
упоительной, счастливой, успешной и влюбленной порой, 
цветной. А оказалась только черно-белым маревом.  

Всего один шаг. Всего один взгляд. Всего один 
честный себе вопрос. И оно рассеивается. По 
Воскресеньям точно. Да и всегда". 
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